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令和元年１２月９日 

 

 

五戸町議会第３２回定例会 一般質問通告一覧表 

 

 

通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨  

１ 一 問
一 答 

尾 形 裕 之 １．町長の公約「新た

な時代へ！！５つ

の五戸町づくり」に

ついて 

(1) 未来へつなぐ教育のまち「五戸」と

して、給付型奨学金制度の創設と子育

て世代への支援充実・給食費の軽減化

を唱えているがいつやるのか。 

(2) 安心で、仲良く平和に暮らせるまち

として、消防団の処遇改善・再編成の

検討や県道橋向五戸線兎内バイパス

の早期着工、早期完成を唱えているが

いつになるのか。また、八戸市消防団

の消防ポンプ自動車の割合はどれく

らいか。 

(3) にぎわいのあるまちとして、商店街

の振興を唱え、産業まつりと文化まつ

りを本年は分けて開催したが、その評

価についてどう考えているか。 

(4) 農業のまちとして、農業の担い手不

足の解消を唱えているが、現在どのよ

うな状況か。また、外国人の受入れを

考えていないか。 

(5) 圏域市町村のつながり強化として、

自治体病院機能の再編成の調査・研究

を唱えているが、国はすでに再編成を

促している。町長はどう考えている

か。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

   ２．五戸川の落差工に

ついて 

以前、五戸川の落差工について三浦前

町長に一般質問し、「河川管理者である

県に対し、河川の景観や魚類などの生態

系に配慮した施策を要望していく」との

ご答弁を頂いたが、その後どうなってい

るか。 

   ３．街路樹の剪定につ

いて 

町が管理する街路樹の剪定する予算

を過去に計上したことはあるか。無い場

合は、来年度の予算に計上すべきと考え

るがいかがか。 

   ４．「五戸のおんこち

ゃん」とＳＮＳ観光

地について 

私は、五戸町を『町民一人ひとりが「五

戸のおんこちゃん」を活かしながら、Ｓ

ＮＳを利用して五戸町の情報を発信す

る、ＳＮＳ観光地にしたい』と考えてい

るが、町長はどう考えるか。 

また、五戸ちゃんねるで町長がおんこ

ちゃんダンスを踊る姿を見たいと思っ

ているがいつになるか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨  

２ 一 問
一 答 

鈴 木 隆 也 １．家庭内での子ども

の虐待について 

 近年、全国的に家庭内での子どもの虐

待事件が散見される。そこで以下の質問

をする。 

(1) 直近の３年間で、当町における家庭

内での虐待及び虐待の疑いがある事

案はそれぞれ何件か。 

(2) 家庭内での子どもの虐待を未然に

防ぐための取組みは。 

(3) 家庭内での子どもの虐待が疑われ

る情報を得た場合の対応は。 

   ２．五戸町の公共交通

機関の充実につい

て 

 五戸町に定住することを決意してい

ただくには公共交通機関の充実は欠く

ことのできない条件の一つであると考

える。そこで以下の質問をする。 

(1) 当町の公共交通機関の現状を如何

にお考えか。また、当町の人口減少を

減速させるために、公共交通機関の整

備の重要性を如何にお考えか。 

(2) 町長が選挙公約で掲げた『（仮称）

町タク事業』の詳細は。 

(3) 子どもが高校へ通うためのバス路

線の充実は喫緊の課題である。いつま

でにどのような対策を講じるのか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

３ 一 問
一 答 

豊 田 孝 夫 １．米の販路拡大に向 

けた輸出米の取り

組みについて 

 米の減反制度が廃止されて３年目に

なる。また、需要量が年々減少し、生産 

者にとっては安心して生産に取り組め

ない状況にもなっている。このような背

景から、最近になり、県内でも輸出米に

取り組む生産者もいるとのことである。 

 ついては、米の販路拡大に向けた輸出

米の作付けも、米農家にとっては収入確

保の有効な手段と思われる。そこで以下

の質問をする。 

(1) 輸出米の定義とは何か。 

(2) 輸出米は当町でも作付け可能であ

るか。 

(3) 作付けした場合の補助金制度はあ

るか。 

(4) ＪＡまたは民間業者の取り扱いは

どのようになっているか。 

(5) 国・県の動向はどのようになってい

るか。また、当町での輸出米に対する

扱いはどのようにしていきたいと考

えているか。 

   ２．歴史みらいパーク

の施設の稼働状況

等について 

 以前にも歴史みらいパークの活用に

ついて一般質問を行ったが、再度改めて

質問する。 

 町長は、歴史みらいパーク全体のリノ

ベーションを考えているようだが、どの

ようにするつもりなのか。そこで以下の

質問をする。 

(1) 木村秀政ホールの現状はどのよう

になっているか。 

(2) 木村秀政ホールの改装・修繕の計画

はあるか。 

(3) 改修された五戸代官所の活用につ

いてどのように考えているか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨  

    (4) 歴史みらいパーク内に地域交流館

（旧称まちの駅）を建設する構想があ

るが、その後の経過はどのようになっ

ているか。 

(5) その他全体のリノベーションをど

のように進めていくのか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

４ 一 問
一 答 

柏 田 匡 智 １．五戸町産業まつり

『五戸ビックリ青

空市』における五戸

三大肉のＰＲ・販売

状況について 

 町内外に対して、五戸町産業まつり

『五戸ビックリ青空市』及び五戸三大肉

をＰＲ・販売した中で、実績や反省点は

どのようなものがあったか以下の質問

をする。 

(1) 五戸町産業まつり『五戸ビックリ青

空市』における五戸三大肉の事前のＰ

Ｒ方法は。 

(2) 五戸三大肉の販売実績は。 

(3) 開催後の反省点と五戸三大肉の今

後のＰＲ方法は。 

   ２．五戸町表彰条例に

ついて 

 現行の五戸町表彰条例は尊重されて

しかるべきものだが、他の市町村では身

近な表彰条例も制定し、表彰の模様を地

元のケーブルテレビなどで放送してい

る。自主的な草刈りなどの奉仕活動、伝

統芸能やスポーツ活動等、年齢にとらわ

れず、定期的にその功績を表彰すること

で、子供達が五戸町民としての誇りを持

ち、未来の五戸町を担う人材育成の一助

になるのではないかと考える。 

 今後、町民に身近な表彰条例の制定を

検討しては。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨  

５ 一 問
一 答 

柏 田 雅 俊 １．倉石温泉の運営全

般について 

(1) 利用者はふるさと創生事業の目的

と精神が継続されることを切望して

いるが、温泉の公益性とその存在をど

のようにとらえているのか。 

(2) 利用者数と入浴料の収入はどれく

らいか。 

(3) 通常の一般管理費はどのようにな

っているのか。また、指定管理料との

関係はどのようになっているのか。 

(4) 設置が予定されている倉石温泉運

営事業検討委員会の委員に、民間の同

業者を加えてはどうかという意見に

ついてどのように考えているのか。ま

た、同委員会では温泉の継続か廃止か

についても検討課題とするのか。 

   ２．森林環境税及び森

林環境譲与税の交

付金の使いみちに

ついて 

地域産業の振興は道路整備が基礎に

なると言われている。林業振興も林道の

整備が必要不可欠であると思うがどの

ように考えているのか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

６ 一 問
一 答 

川 﨑 七 洋 １．町内中学校の配置

計画について 

 五戸町には中学校が３校あるが、どの

中学校も生徒数の減少が著しく、今後単

独で存在し続けることが難しくなると

想定される。 

 五戸中学校と川内中学校は、校舎の建

て替え時期を迎えるタイミングでもあ

り、統廃合を含めた町内中学校の配置計

画について伺う。 

   ２．手話言語条例の制

定について 

 近年、手話言語条例を制定する自治体

が増えており、２０１９年４月には八戸

市で手話言語条例が制定された。手話言

語条例の制定に向けた五戸町の検討状

況について伺う。 

   ３．五戸町の未来像に

ついて 

 若宮町長が新町長に就任され、現在は

来年度予算の編成にご尽力されている

ことと思う。予算編成にあたって、新町

長がどのような未来を見定め、どのよう

な出来事に対応し、どのように回避、あ

るいは乗り越えようとしているのか、

様々な方面に対し、様々なお考えがある

ことと思う。 

五戸町の未来像について、どのような

お考えを持ち、どのような効果を狙っ

て、どのような施策を展開しようとして

いるのか伺う。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨  

７ 一 問
一 答 

川 村 浩 昭 一般行政について (1) 教育のまち「五戸」を掲げているが、

五戸高校の問題を含めて如何なされ

るつもりか考えを伺う。 

(2) 活気があり、にぎわいのある町づく

りを掲げているが、その具体的な案が

あればお聞かせ願いたい。 

(3) 県道橋向五戸線（兎内・石仏）バイ

パスの問題は何か。また、その進捗状

況は。 

(4) 町道の歩道や縁石の破損が目立ち、

早急に対処していただきたいが、その

計画は。 

 


